

Unser Heimatverein – eine herrliche Gemeinschaft und vieles mehr

Grußwort von Heinrich Moormann

Gern nehme ich das Angebot des Heimatvereins an mit der Möglichkeit, in diesem wunderbaren Mitteilungsblatt über meine persönlichen Erfahrungen mit dem Heimatverein zu berichten. Als Bürgermeister und Vereinsmitglied war und bin ich beeindruckt von den vielfältigen Aktivitäten des Vereins und seiner Mitglieder.



Wenn von Heimat, Heimatverein oder Heimararbeit die Rede ist, glauben immer noch sehr viele Menschen, ein Heimatverein kümmere sich nur um die Vergangenheit. Das mag mal so gewesen sein; heute ist unser Heimatverein „Herrlichkeit“ Dinklage eine Einrichtung mit vielen fröhlichen Gesichtern, frisch, dynamisch und auch angesichts der sich verändernden Gesellschaft für Jüngere attraktiv.

Geschichte, Kultur, Ahnenforschung, Freizeitgestaltung, Bildungsarbeit, Brauchtumpflege oder Schutz von Flora und Fauna sind nur wenige Schlagworte für den bunten Strauss der Vereinsaktivitäten. Ahnen – und Familienforschung oder auch die Heimatbibliothek im „Alten Bahnhof“ bieten immer wieder die Chance, Neues zu entdecken.

Vergangenheit, Gegenwart und der Blick nach vorn, Erfahrungen sammeln, sich einbringen oder auch einmischen, die Entwicklung von Natur und Umwelt begleiten. Das sind wichtige Anliegen für den Verein. Wie entwickeln sich unsere Stadt und unsere Bauernschaften? Anregen möchte ich, dass sich der Verein an der Erarbeitung eines integrierten Klimaschutzkonzeptes beteiligt.

Ich habe in den vergangenen Jahren immer wieder gespürt, dass sich die Verantwortlichen zunehmend mit aktuellen und zukunftsorientierten Fragen auseinandersetzen. Im Rahmen der Bildungsarbeit sind ne-
